



Christian Krimpmann ♦ Lea Bosch ♦ Michael Laub ♦ Günther Westner
Gerhard Mittag

Carillion vom Coubertinplatz zu den European Games 2022 am Königsplatz installieren

Der BA Maxvorstadt fordert die LHM auf, für die Dauer der European Games 2022 das Carillion, das ehemals am Coubertinplatz im Olympiapark stand, temporär auf dem Königsplatz zu installieren und den Charme der Olympischen Spiele von 1972 auf dem Königsplatz damit in die Maxvorstadt zu bringen.

Begründung:

50 Jahre nach den Olympischen Sommerspielen in München, finden im nächsten Jahr die European Games in München statt, ein Austragungsort wird der Königsplatz sein.

Seit vielen Jahren ist das Carillion, das bis weit nach den Olympischen Spielen den Menschen im Olympiapark mit festen Konzertterminen Freude bereitet hat, durch den Neubau des Restaurants und der Tagungsräume am Coubertinplatz, nun von der Bildfläche verschwunden, ohne Aussicht auf eine Wiederbelebung.

Da in Erinnerung an die Spiele vor 50 Jahren das Carillion nicht fehlen sollte, bietet sich der Königsplatz mit seinem Ambiente geradezu an, während der European Games dort das Carillion temporär wiederzubeleben.

Idealerweise sollte hierzu ein Standort auf der Seite zur Arcisstraße ausgewählt werden, damit Anwohner nur geringfügig von kurzen Konzerten (z. B. 1-2 mal täglich) mit "Lärm" beeinträchtigt werden.

Unter diesem Link findet man ein Bild des Carillions:

[Carillon im Olympiapark München – Wikipedia](#)